

ACTUALIDAD | La Unión Europea respalda el inicio de la transformación del Distrito Centro

Alcobendas recibe 3.428.000 euros de Europa para el proyecto ‘Eco Bulevar Salvador Allende’

“Debe ser una gran satisfacción para todos que la Unión Europea respalde este proyecto con fondos tan importantes. Ahora hay que conciliar el consenso político y social y la reorganización económica”, destaca el alcalde de Alcobendas, Ignacio García de Vinuesa.

La ciudad recibirá 3.428.000 euros para desarrollar el proyecto *Eco Bulevar Salvador Allende*, la primera gran actuación que contempla el plan *EnTornoAlCentro*. Se abre el Distrito Centro a un espacio lleno de vegetación, de agua y de lugares para la innovación, el arte urbano, la cultura y una movilidad sostenible que invita a acceder al Centro. Un espacio donde compartir experiencias y convivir, en un entorno privilegiado que atraiga la atención de todos. Se transforma así un lugar que hasta ahora bordeaba al Centro con barreras arquitectónicas y físicas. Se integran dos zonas emblemáticas de la ciudad: el Centro y uno de los pulmones verdes de Alcobendas, Arroyo de la Vega. Se pretende crear una onda expansiva hacia el Centro que contribuya a su dinamización y modernización.

El proyecto del *Eco Bulevar Salvador Allende* está valorado en nueve millones de



euros y ya cuenta con la cofinanciación necesaria de los Fondos DUSI, con cargo al programa FEDER, que subvencionan estrategias para el desarrollo urbano sostenible e integrado para las ciudades europeas.

Alcobendas ha sido la única ciudad de la Comunidad de Madrid seleccionada en esta segunda convocatoria de Fondos DUSI, a la que han concurrido más de 180 proyectos de distintas ciudades españolas.

Seis proyectos

El proyecto *Eco Bulevar Salvador Allende* se compone de seis proyectos principales:

1. Transformación urbana del Bulevar Salvador Allende y de la zona verde superior para zona de estancia, recreo y actividades públicas y privadas mediante la aplicación de tecnologías digitales.

Propuesta de transformación urbana de Fundación Metròpoli y Lynka que se presentará muy pronto a los vecinos.

2. Desvío del tráfico del Bulevar Salvador Allende a la Avenida Olímpica (con preferencia para el transporte público).

3. Adaptación de un local municipal para fomentar el emprendimiento en un gran centro destinado a su impulso.

4. Construcción de un aparcamiento subterráneo inteligente y sostenible para el Distrito Centro en la parcela municipal colindante al Bulevar, con un pabellón en superficie.

5. Renovación y adaptación de las calles La Paz y Huertas como ejes principales de confluencia para acceder al nuevo Bulevar.

6. Proyectos especiales para el fomento de las nuevas tecnologías, el medio ambiente, las actividades culturales y la igualdad de oportunidades.